

Granma souligne que la visite du Pape à Cuba confirmera les bonnes relations entre le gouvernement et le Saint-Siège



La Havane, 15 septembre (RHC).- Le quotidien cubain Granma relève dans son édition d'aujourd'hui que la visite du pape François à notre pays du 19 au 22 septembre confirmera les bonnes relations entre le gouvernement cubain et le Saint-Siège.

Dans un éditorial intitulé «Bienvenido papa Francisco » (Bienvenu pape François), l'organe officiel du Parti Communiste de Cuba indique qu'à son arrivée à La Havane, le Souverain Pontife sera accueilli chaleureusement et qu'il constatera le respect, l'affection et l'hospitalité des autorités et du peuple cubains.

Notre principal quotidien rappelle les 80 ans de relations ininterrompues entre La Havane et le Vatican et il relève, parmi les moments les plus importants, les visites au Saint-Siège du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et celles effectuées à Cuba par les papes Jean-Paul II et Benoît XVI.

Granma fait référence aussi à la rencontre, en mai dernier entre le président cubain Raúl Castro et le Pape François.

Pendant son séjour dans notre pays, ce dernier officiera des messes dans les villes de La Havane, d'Holguín et de Santiago de Cuba d'où il partira pour les États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/69135-granma-souligne-que-la-visite-du-pape-a-cuba-confirmera-les-bonnes-relations-entre-le-gouvernement-et-le-saint-siege>



Radio Habana Cuba